Recolectan insumos, víveres...

Activan protocolo de ayuda para Guerrero

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

ecretarías de Estado, iniciativa privada, cámaras nacionales, bancos e incluso políticos activaron la recolección de insumos y víveres para la población afectada de Guerrero, tras el paso del huracán Otis en Acapulco.

La Secretaría de Marina (Semar) instaló cuatro lugares para recibir el apoyo de la ciudadanía que desee enviar ayuda al estado, los cuales se encuentran en el Polígono Naval de Tepetlapa, Centro Médico Naval, Puerta 4 de la Semar, y Polígono Naval de la Agrícola Oriental, ambos en la Ciudad de México.

ANTE la devastación que dejó a su paso el huracán Pemex informó que garantizará el abasto de gasolinas y diésel para el puerto de Acapulco y todo el estado de Guerrero.

Eldato

La Cruz Roja Mexicana abrió el Centro de Operaciones de Emergencia Nacional y, como primera acción, envió personal especializado en materia de evaluación de daños para reforzar al personal que ya trabaja en la zona de impacto. Además, dispuso el traslado, en primera instancia, de cinco mil despensas.

Adicionalmente, la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Cancar) expresó su disposición para implementar un plan emergente para el suministro de productos básicos en las zonas afectadas.

En un comunicado, indicó que sus equipos de trabajo se encuentran en sesión para analizar los escenarios que podrían presentarse en las próximas horas.

También, la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concana-Servytur) inició la evaluación de los daños causados por el huracán Otis en Acapulco y otros municipios **SEMAR, CRUZ ROJA,** UNAM, CCE y Cancar instalan centros de acopio para recibir apoyo de ciudadanos; bancos abren cuentas para donativos; ABM anuncia acciones para sus clientes

Convocan a la población

Comparten datos y horarios para llevar víveres para los afectados.



- Secretaría de Marina (Puerta 4)
- Centro Médico Naval
- O CENCIS Marina
- Instalaciones Logísticas de la Secretaría de Marina
- El horario de recepción de lunes a domingo de 8:00 a 20:00 horas.

*PRODUCTOS QUE RECIBEN:

- O Atún en agua
- Ensalada de verduras
- Sobres de frutas deshidratadas
- Lata o sobres de frijoles
- Galletas integrales
- Amaranto
- Agua embotellada

del estado de Guerrero, ya que informó que tal sólo en ese estado, existen 83 mil 801 negocios pertenecientes al sector de Comercio, Servicios y Turismo, principal actividad económica de la entidad.

También el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) informó que trabaja con los organismos que conforman esta cúpula, para evaluar la mejor manera de apoyar a la población damnificada por el huracán Otis en el estado de Guerrero.

Además, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) instalará un centro de acopio y ayuda para los damnificados, junto a las astas bandera del Estadio Olímpico Universitario.

En tanto, el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Julio Carranza, informó que al menos 30 de un total 8

Mil litros de agua embotellada se repartieron en Acapulco

Horas, al menos, permaneció cerrada la Autopista del Sol

300 Kilómetros por hora alcanzaron los vientos de Otis

de 86 sucursales bancarias resultaron afectadas en el puerto de Acapulco.

"Hemos solicitado hoy por la mañana a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores que nos otorgue el plan de apoyo a deudores para ayudar a todos los clientes a que tengan posibilidades de pasar la emergencia y poder nuevamente empezar a realizar sus pagos", explicó.

Indicó que una vez que se conozca a detalle la magnitud de las afectaciones y el censo de la población que requiera el apoyo de la banca, se darán a conocer los detalles del programa.

En tanto, BBVA México realizó, a través de su fundación, una aportación a la Cruz Roja Mexicana de un millón de pesos para que sea utilizada durante la etapa de emergencia que se vive en diferentes comunidades de Guerrero a causa del huracán Otis.

Además, en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional, junto con Fundación Televisa, envió nueve toneladas de alimentos para ayudar a mil 500

> familias. Este apoyo será entregado directamente a través de la Sedena.

Al respecto, Banorte anunció la activación de su programa de recaudación en el que, a través de su fundación, por cada peso que sea depositado por personas físicas, aportará uno má.

Mientras que, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó sobre la instalación de centros de acopio en las instalaciones del tricolor.

A esta idea, también se sumó la alcaldesa en Álvaro Obregón (CDMX), Lía Limón, y el excanciller Marcelo Ebrard.